

Besitzer von E-Autos können während des Parkens tanken

# In Wien boomen jetzt die Elektro-Garagen

Nach dem großen Erfolg des Pilotstandortes in der Mariahilfer Straße 18 (Neubau) bekommt als nächstes die City eine E-Garage.

**Innere Stadt.** Am 22. März eröffnet Parkhausbetreiber Michael Elbl seine zweite E-Carage im Hotel Intercontinental (1., Johannesgasse 28). Das Konzept: Elektroauto-Besitzer können hier beim Parken ihren Wagen aufladen. Preis: 50 Cent pro Kilowattstunde. Das Parkhaus vermietet aber auch E-Autos und E-Räder. „Unser Angebot richtet sich vor allem an Gelegenheitsautofahrer“, erklärt Elbl. Ein E-Car be-



E-Carage-Chef Michael Elbl will E-Mobilität vorantreiben.

kommt man für 19 Euro pro Stunde (69 Euro pro Tag), ein E-Bike gibt's schon für 5 Euro. Wer den ganzen Tag radelt, zahlt 25 Euro.

An der Eröffnung wird auch Verkehrsstadträtin

Maria Vassilakou (Grüne) teilnehmen, denn: „Sinnvoll eingesetzt, wird die E-Mobilität einen wichtigen Beitrag zur Reduktion der Treibhausgase leisten“, ist sie überzeugt. (pap)